

Wenn Gott die Menschen liebt, warum ist das Weltall dann so tot

Schon mal drüber nachgedacht? Mich erschreckt diese Frage jedes mal. Warum gibt es so wenig Leben im Weltall. Oh, ich schätze Starwars und Raumschiff Enterprise. Für mich gehört dies jedoch in den Bereich Sciencefiction und nicht in den Bereich Religion. Wenn ich ein Buch schreibe, dann lasse ich nicht nach der Einleitung die restlichen Seiten leer. Für einen Garten rode ich nicht ganze Wälder, um in einer kleinen Ecke Erdbeeren zu pflanzen. Sollte Gott also den Urknall erschaffen haben, dann ist ihm einiges gründlich misslungen: entweder wollte er auf allen Planeten und Sternen Leben haben, oder Leben an sich ist als Zufallsprodukt mit entstanden. Verstehen könnte ich es dann, wenn ich mir ausmale, dass Gott nicht den Urknall geschaffen hat, sondern der Urknall Gott. Dann ist es nur mit der Allmacht und der Erschaffung der Erde so seine unchristliche Sache.